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für jedes Kind.
Lösungen statt Wartelisten.  

Ein Kitaplatz

Bildung braucht Raum, keine Ausreden.

statt Container.
Klassenräume

Bevormundung. 
Weil Alltag zählt – nicht Ideologie.  

Mobilität statt

die man spürt.
Verlässliche Strukturen vor Ort.

Für Sicherheit,

Für Dahlhausen in den Rat.

Schütz
Fabian

Bochum ist seit 56 Jahren meine Heimat, 
unterbrochen nur von der Phase des 
Wehrdienstes. 
Hier bin ich geboren, aufgewachsen, zur Schule 
gegangen und hier habe ich Maschinenbau 
studiert und promoviert. 
AAuch wenn ich beruflich in meiner Funktion als 
Führungskraft in großen weltweit tätigen 
Sachverständigenorganisationen viel von der 
Welt gesehen habe, ist Bochum doch immer 
meine „Homebase“ geblieben. 

Hier lebt meine Hier lebt meine Familie und hier bin ich seit 
mittlerweile 31 Jahren als Mitglied der 
Bezirksvertretung Südwest ehrenamtlich tätig.
Nun schon in der zNun schon in der zweiten Legislaturperiode darf 
ich als stellvertretender Bezirksbürgermeister 
Repräsentationsaufgaben für die Stadt Bochum 
wahrnehmen und habe in der Zeit viele tolle 
Bochumerinnen und Bochumer kennengelernt. 

Mir lieMir liegen die Menschen besonders am Herzen. 
Mich für sie zu engagieren und ihre 
Lebensqualität zu verbessern ist seit all den 
Jahren die Triebfeder meines politischen 
Handelns. 
Mein Mein politisches Credo lautet: „Bochum von den 
Bedürfnissen der Bürgerinnen und Bürger 
gedacht und ohne ideologische Scheuklappen“. 
Der Oberbürgermeister ist der erste Bürger der 
Stadt und setzt sich allein für die Interessen der 
Bochumerinnen und Bochumer ein, ganz ohne 
parteitaktische Spielereien.

Ihr Oberbürgermeister für Bochum. 

Bracke
Dr. Andreas

Hendrik Wüst MdL,
CDU-Landesvorsitzender, 
Ministerpräsident des Landes Nordrhein-Westfalen



Ich möchte, dass wir Bochumer unseren Beitrag zur 
Verteidigung leisten, wenn der Frieden in Gefahr gerät. 

Ich möchte, dass Bochum nicht mehr von Essen und von 
Dortmund wirtschaftlich abgehängt wird. 

Wir brauchen endlich eine voll digitale Stadtverwaltung, 
um einfacher die Dienstleistungen der Stadt zu erhalten. 

WWir müssen ein attraktives, bezahlbares Kulturangebot für 
alle Menschen bereitstellen!

Was ich verbessern möchte:

Wofür ich stehe:

Dahlhausen ist einer der schönsten Stadtteile Bochums, 
ich möchte mit Ihnen gemeinsam, dass Dahlhausen seine 
gute Perspektive in Bochum behält. 

Ich möchte, dass wir den Bahnhof sicherer machen und 
Dahlhausen für Gewerbebetriebe attraktiv bleibt. 

Ich möchte ein eigenes Kulturprogramm an der Ruhr 
etablieren. 

Meine Wünsche für 
Dahlhausen: 

Für Dahlhausen in den Rat.

Schütz
Fabian

Dahlhausen: 
Meine Themen für  

Wir füllen es mit Inhalt.
Ein Buch im Wappen. 

Mein Name ist Fabian Schütz, ich bin 1981 in 
Bochum geboren und glücklich verheiratet. 

Ich möchte Sie und Ihre Interessen gerne im 
Stadtrat vertreten. 

Ich hIch habe im Jahr 1998 an der ehemaligen 
Hugo-Schultz-Schule zunächst die Mittlere Reife 
und im Jahr 2001 am Louis-Baare-Berufskolleg 
das Abitur erworben. Nach einer Ausbildung für 
den gehobenen Dienst in der Sozialversicherung 
habe ich auf dem zweiten Bildungsweg an der 
Uni Kassel studiert. 

Mein Mein beruflicher Schwerpunkt liegt in der 
Leitung und und Weiterentwicklung des 
Berufsförderungswerkes Oberhausen. 

Ich engagiere mich im Freundeskreis der 
Bochumer Symphoniker und ich bin glühender 
Fan des VfL! 

Für soziale Gerechtigkeit, für ein gutes Kulturangebot, 
aber auch für eine gerechte Finanzierung der städtischen 
Ausgaben. 

Mir ist es besonders wichtig, dass die 
Bevölkerungsgruppen friedlich miteinander in unserem 
Dahlhausen leben und wir die gute Integration im Stadtteil 
erfolgreich fortführen. 


